

---

# Nota de prensa

## **MISKI MAYO CONSTRUYE LOSAS DEPORTIVAS EN PUERTO RICO**



**Piura, 13 de marzo 2018.-** Miski Mayo, como parte de su plan de responsabilidad Social 2018, entregó la obra “reacondicionamiento de losas deportivas en playa Media Luna”, para el beneficio de todos los pobladores de la Caleta de Puerto Rico.

La obra abarcó la renovación de tres losas multideportivas y, además, se instalaron arcos de fulbito con tablero de basquetbol, parantes metálicos y net de vóley. Este importante proyecto se realizó en alianza con la empresa Inversiones Felicita.

En la ceremonia de entrega estuvieron presentes el teniente gobernador de la Caleta de Puerto Rico, Reynaldo Valdera Santisteban, el Juez de Paz, Emilio Velásquez Ramaycuna y representantes de la posta médica, Inversiones Felicita y de Miski Mayo.

El teniente gobernador Reynaldo Valera Santisteban agradeció a Compañía Minera Miski Mayo por todos los proyectos que viene desarrollando para Puerto Rico e indicó que este proyecto ha convertido a Playa Media Luna en un atractivo que incentivará a la práctica del deporte y ayudará al desarrollo del turismo de la caleta.

---

# Nota de prensa

Una vez más, la Compañía Minera Miski Mayo como parte de su responsabilidad social y compromiso con el desarrollo sostenible, demuestra que está comprometida con el desarrollo sostenible de Sechura.



**Miski Mayo, ayudamos al mundo a producir los alimentos que necesita**

---

Si desea mayor información sobre la Empresa, nuestra gestión social o información específica de algún tema de interés, por favor contactarse al área de comunicaciones:

Jenny Vidalón: [Jenny.vidalon@vale.com](mailto:Jenny.vidalon@vale.com) Susan Castañeda: [susan.castaneda@vale.com](mailto:susan.castaneda@vale.com)